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Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Con l’avvicinarsi della stagione invernale si rende necessario predisporre dei posti aggiuntivi di accoglienza 

delle persone senza fissa dimora dimoranti in città 

Considerato che 

l’attuale accoglienza per i senza fissa dimora presso l’ex-villaggio TAV è sempre piena e non ci sono posti 

liberi disponibili e in ogni caso con il peggiorare delle condizioni climatiche aumenta il numero delle persone 

che hanno necessità di riparo 

negli anni scorsi (2020-2021) è stata allestita un’ospitalità temporanea presso la sede del comitato di 

quartiere di Via Falcone 

tale sede non era però sufficientemente attrezzata in quanto non sono presenti docce ma solo servizi igienici 

e quindi non dava agli ospiti la possibilità di curare l’igiene della propria persona condizione indispensabile 

per tutti e in particolare per coloro che la mattina dovevano recarsi al lavoro 

 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

- Quando, dove e con che modalità si intende allestire un’accoglienza aggiuntiva per i senza fissa 

dimora 

 

 

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 12/10/2022 


